

en el seno de la Iglesia Católica por la misma ya que es base de la sociedad y de la Carta escrita por el Papa Juan Pablo II, pidiendo que esta institución reciba el respeto y la protección que merece, ante los "inadmisibles modelos matrimoniales propuestos por el Parlamento Europeo y las amenazas contra la vida del documento que se proyecta presentar en la Conferencia Internacional sobre Población y Desarrollo, de El Cairo.

En cuanto a este Documento, termina D. Rafael con las siguientes palabras: "Recordamos que dirás de nuestra situación económica y social, -la española-, anida una crisis moral de valores, creencias y conductas, causantes en buena parte de la primera. Todo se agrava por ese terrible dato de más de tres millones de parados, con las dramáticas situaciones personales y familiares que de aquí se derivan".

Sobre los ENFERMOS, dice el Sr. Obispo: "Deseo que TODOS nos unamos a la celebración de la Jornada Mundial del Enfermo, que se conmemora hoy en toda la Iglesia. Es una jornada de oración, de reflexión y, como dice el Papa, de amplia sensibilización sobre los graves problemas que afectan a la sanidad y a la salud. Día del Enfermo. Que las comunidades cristianas cai-

gamos en la cuenta del tesoro que Dios tiene tan cerca de nosotros en nuestros hermanos".

La TELEVISIÓN es otro de los temas importantes que trata D. Rafael: "Dicen los Obispos españoles, los más adiptos y permeables suelen ser los niños y las mujeres de vida doméstica. ¿Quién va a poner en tela de juicio que la televisión enseña, comunica, integra, acompaña y sobre todo distrae. Pero, como ha observado el Papa, también la televisión puede perjudicar, al difundir valores y modelos de comportamientos falseados y degradantes, al lanzar a las ondas pornografía e imágenes de brutal violencia, al inculcar el relativismo moral y el escepticismo religioso..."

Hay que formarse criterios, por lo tanto. Y saber discernir lo bueno, lo que resulta informativo, comunicativo, y útil, de lo que es inconveniente y nocivo.

En otra de sus Cartas nos habla de HISPANOAMÉRICA o Iberoamérica, (preferimos estos nombres al de Latinoamérica), con sus enormes problemas sociales y de desarrollo, siendo una de las zonas más ricas del mundo, planteados en las Conferencias Generales del Episcopado, de Medellín, Puebla y Santo Domingo.

Allí, en aquellas inmensas tie-

rras hermanas del otro lado del Atlántico, que hablan en castellano y portugués, hacen falta toda clase de gentes que colaboren en su desarrollo material y también en el espiritual. Hacen falta sacerdotes, religiosos, seculares y familias cristianas que ofrezcan su ayuda desinteresada. Juan Pablo II habló de "una nueva evangelización", y un Obispo de aquellas tierras dijo: "Nuestro reto es desembarcar en el mundo nuevo de la nueva cultura planetaria para fortificar la presencia del Evangelio que en ella se encuentra, para cristianizar los nuevos valores".

También nos comenta en sus Cartas la nueva ACCIÓN CATÓLICA, la importancia de los CONVENTOS DE CLAUSURA o contemplativos, los ENCUENTROS ARCIPRESTALES sobre la "Reflexión Pastoral Diocesana", etc.

Debemos coger el Boletín "CON VOSOTROS", que tenemos a nuestra disposición en las Parroquias, todos los domingos, como decimos, leerlo y comentarlo ya que, nos puede servir de orientación en muchas de nuestras dudas e interrogantes, pues contamos, entre otras, con las palabras autorizadas del Sr. Obispo, D. RAFAEL TORIJA DE LA FUENTE

TEODORO SANCHEZ-M. ARIAS



## CARPINTERÍA

# Fernández y Ballesteros, C.B.

CARPINTERÍA EN GENERAL

**Ventanas - Puertas de calle y de paso  
Mayorquinas, etc.**

**Accesorios de baño  
Alcobas de niños  
Murales, etc.**

## MUEBLES DE COCINA A MEDIDA

ESTAMOS A SU SERVICIO EN: Goya, 18 (Barrio Divina Pastora) – Teléfono: 61 49 87 – MANZANARES